

cool8658 1 1863259

Tribuna las angeles, 19-X1-1990 b. 12

PARA NIÑOS EN LOS ANGELES

Irma Lagos Herrera

Ciue se sepa, pocas veces los rinos de Los Angeles benen la oportunded de leer, disfrutar, escuchar poesia y mismos pousia escrita para ellos. Por oso, el primer Recital de Poesia para niños es tan significativo.

Los niños de 5°, 6° y 7° año podiún usistir el 20 do noviembre de 1990, a las 16 noras, en la Casa de la Cultura el necital que expresamente otimices para olos el poeta Flondor Pénez quen fue profesios en Mortandad sector rural de Los Angeles.

Esta idea del recital para natos se ha estado conversando desde julio del presente año. En princípio, se había planificado para notubro, pero ol visjo del poeta a Suecia, a travós do la Boca de la Fundación Andes, que le ha permilido sor residente en la Universidad de Concepción, obligió a postorgarto para este mes de novembro.

Para la Unidad Académica Los Angolos su altamente satisfactorio esortenar esta actividad cultural con los niños de la comuna. Cabe observar que en el primer sameatre de este año, funmos al poeta en las Primeras Johnadas Culturales en un proyocho de Extensión origido por el profesor Gonrado Péraz, con la colaboración de tima Legos, varios representames de la conunidad local y los alumnos de la Unidad Los Ancelos.

Para el poeta, este Primor Roccall es señero, porque está convenção que necesitamos formar, estimular la creatividad y el poce esplitos de los más jóvenes si quenemos contrubuir al desurrollo de Los Angeles. Floridor Próroz fivo muy buenas experiencias resProbabiemonte, porte del grupo Amancay amonice este recital con interpretaciones de la possis de Floridor Poroz, especialmente las cuentas potitibro "Cielporafia de Chite".

Recordemos que Floridor Péroz fue cologa de varios profesoros de la zona y de la Escuela de Mortandad, donde conquió y se hizo de arrigo, entre otro, del profesor Sigliredo Riquelme Mañoz, del Amancay.

"Cletocrafia de Chile" fue editado en 1973 por la Editorol Quimenti, editoral que pasó a llamarse después Editors Nacional Gabriels Mistral, La. primera edición de 30 mil ciemptares está hermoumente áutituda a color. Plosterormente, en 1987, Ediciones Literstura Americana Raunida LAR, en: su collección LAR del Joven Lector. Nati una edición con el litulo. "Curografia de Chile, poesía para niños también", en la Impresora y Periodistina Anibal Pinto S. A. de Concepción, Esta segunda edición fue fustrada por esegran poets nortino que es Anmes Subella, los hace un tempo. Las lustrociones son en blanco y negro, con hermosos dibulos que nos hacen evocar a los de los españoles Federico Garcia Lorca y Ratael Abert, y que dan al refo la posibilidad de colorearos. con suvigor de ese, su cio infanti.

Por otra parte, martana 20 de noviembre en el Auditorio de la Universidad de Concepción, Unidad Academica Los Angeles, Floridor Pérez tambien presentará su libro "Cartas de Prisionero" ante los alumnos del pentro universitario angelino. Este libro, que también incluye en su titulo las pa-

Floridor Pérez y su poesía para niños en Los Angeles [artículo] Irma Lagos Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lagos Herrera, Irma

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Floridor Pérez y su poesía para niños en Los Angeles [artículo] Irma Lagos Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile